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CHER SPONSOR / ANNONCEUR

Pink In The City est une organisation à but non lucratif créée par des étudiants et travaillant en collaboration dans le cadre du programme 
« Model the Way » (modèle d’action) afin de sensibiliser et de soutenir le réseau des personnes touchées par le cancer du sein, de créer des 
communautés de bénévoles actifs, de collecter des fonds pour lutter contre le cancer du sein et de promouvoir le leadership des étudiants par le 
biais d’actions « Model the Way » (modèle d’action).

Pink in the City a eu un impact considérable sur le forum philanthropique au cours des 17 dernières années grâce à des initiatives et des 
programmes qui ont permis à un plus grand nombre de femmes de bénéficier d’un diagnostic précoce et donc d’une meilleure chance de survie.

À ce jour, Pink the City a récolté 2 millions de dollars pour la recherche sur le cancer, l’équipement médical de pointe, les programmes de 
promotion du bien-être et la recherche sur le cancer du sein métastatique. Grâce à l’étroite collaboration des bénévoles et à l’engagement 
continu de la communauté, Pink in the City continue de stimuler les efforts communautaires qui enrichiront la vie de nombreuses personnes.

La Fondation du CUSM et Pink in the City se sont associés pour la 8e campagne annuelle de rasage de tête et de coupes de cheveux 
« Raise Craze ». En 2022, Pink in the city a recueilli 203 000 $ pendant le mois de la sensibilisation au cancer du sein pour soutenir la recher-
che et les soins liés au cancer du sein au CUSM. Au cours de notre campagne « Raise Craze », des personnes courageuses ont coupé et rasé 
leurs cheveux en l’honneur de leurs proches. « Il est très inspirant de voir des personnes de tous âges renoncer à leurs cheveux pour soutenir 
les femmes atteintes du cancer du sein. Je suis honorée de poursuivre ce mouvement qui a commencé lorsque mon fils Lawrence s’est
rasé la tête il y a plus de dix ans ».

-Denise Vourtzoumis, présidente de Pink in the City

DEAR SPONSOR/ADVERTISER

Pink in the City is a nonprofit organization that was started by students and works collaboratively through the Model the Way program to raise 
awareness and support the network of those impacted by breast cancer, dedicated to build volunteer active communities, raise funds for breast 
cancer, and advance student leadership through model the way actions.

Pink in the Cityhas had a considerable impact in the philanthropic forum over the last 17 years through initiatives and  programs that have given 
more women the chance at an early diagnosis and thus a better chance of surviving.

To date, Pink in the City has raised 2M for cancer research, state of the art medical equipment and programs that promote wellness and re-
search for metastatic breast cancer. With the close collaboration of volunteers and through continuous community engagement, Pink in the City 
continues to drive community efforts that will enrich the the lives of many.

The MUHC Foundation and Pink in the City have partnered for the 8th annual Raise Craze head shaving and cuts campaign. In 2022, Pink in 
The City raised $203,000 during Breast Cancer Awareness Month in support of breast cancer research and care at the MUHC. During our Raise 
Craze campaign, brave individuals cut and shaved their hair in honour of their loved ones.“It is so inspiring to see people of all ages give up their 
hair to support women with breast cancer. I am honoured to continue this movement that began when my son Lawrence shaved his head over a 
decade ago.”

Thank you,
—Denise Vourtzoumis, President, Pink in the City



OPTIONS DE SPONSORING | SPONSORSHIP OPTIONS

PAQUETS DE SPONSORING 
SPONSORSHIP PACKAGES

Sponsor platine 

Platinum Sponsor

$25,000

Première ou quatrième de couverture 
Inside Front Cover or Back Cover

Sponsor d’or 

Gold Sponsor

$5,000

Pleine page 
Full Page

Sponsor argent 

Silver Sponsor

$2,500

Pleine page 
Full Page

Sponsor diamant 

Diamond Sponsor

$10,000

Première ou quatrième de couverture 
Inside Front Cover or Back Cover

Sponsor rubis 

Ruby Sponsor

$7,000

Pleine page 
Full Page

Nom de l’entreprise | Company Name:

Personne de Contact | Contact Person:

Téléphone: Courriel | Email:

Mode de paiement | Payment Method

Date d’expiration : | Expiry Date:

Numéro de carte de crédit :

Signature:

CSV:

VISA MC CASHCHEQUE



PUBLICITÉ | ADVERTISING 2023

PAGE PLEINE | FULL PAGE				    8.5 X 11”			   $1,000

DEMI PAGE | HALF PAGE					    8.5 X 5.5”			   $700

QUART DE PAGE | QUARTER PAGE			   4” X 5.25”			   $350

CARTE D’AFFAIRES | BUSINESS CARD		  4 X 2.5"			   $300

VŒUX EN MÉMOIRE | WISHES IN MEMORIAM	 4 X 2.25”			   $250

TYPE							       TAILLE | SIZE			   PRIX | PRICE	

Nom de l’entreprise | Company Name:

Personne de Contact | Contact Person:

Téléphone: Courriel | Email:

Mode de paiement | Payment Method

Date d’expiration : | Expiry Date:

Numéro de carte de crédit :

Signature:

CSV:

VISA MC CASHCHEQUE



SPÉCIFICATIONS | SPECIFICATIONS 

ADVERTISING 
SPECIFICATIONS 

OPTION A 
ART size: 8.5 x 11 

Bleed: +.125 all edges= 8.75 x 11.125 

OPTION A: FULL PAGE 

Trim size: 8.5 x 11 
Bleed: +.125 all edges= 8.75 x 11.125 

email final art pinkinthecitycanada@gmail.com 

send in as print-ready pdf 
or packaged files with links and fonts 

Centre universitaire 

de sante McGill 

OPTION B 
ART size: 8.5 x 5.5 

Bleed: +.125 all edges= 8.75 x 5.75 

OPTION B: HALF PAGE 

Trim size: 8.5 x 5.5 
Bleed: +.125 all edges= 8.75 x 5.75 

IF NO BLEED 
MAKE THE AD SIZE 8.25 X 5.25 

OPTION C: 
QUARTER PAGE 

OPTION C 
ART Size: 4 x 5.25 

Art Size: 4 x 5.25 
NO BLEED 

OPTION D 
ART Size: 4 x 2.5 

McGill University
Health Centre 

OPTION D: 
BUSINESS CARD 

Art Size: 4 x 2.5 
NO BLEED 

II D 


